

Tir 3D à VILLENEUVE D'ASCQ



Ce week-end a eu lieu le tir 3D indoor à Villeneuve d'Ascq.

Quatre archers ont fait le déplacement pour le tir nocturne du samedi 25 février.

Le thème, cette année, était ciblé sur le monde médiéval. A la nuit tombée, les lumières se sont éteintes pour un parcours de 20 cibles en 3D pour des distances allant de 10m à 45m.



Tirs croisés, tirs en hauteur, tirs sur appuis précaires furent à l'honneur pour cette nouvelle édition dans un plus grand espace que les années précédentes.

Une mention spéciale à Messire Quentin qui est venu dans sa tenue de chevalier.



Il a quand même fallu que Hugo passe par la place des tortures où le sort s'est abattu sur lui.



Je vous rassure nous l'avons libéré avant de tirer.

Merci à l'ensemble des archers ayant représenté les couleurs du club.